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INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO 
 
SE OLVIDAN PARTIDOS DE RETIRAR PROPAGANDA  
Por Martín García 
La Secretaría de Gobierno Municipal que encabeza Eliseo Pérez Sánchez, no ha girado ninguna instrucción para que el  
área  de  servicios  municipales  retire  la  propaganda  política  de  las  pasadas  elecciones.  De  acuerdo  al  titular  de  la 
dependencia  José  de  la  Llata  Gómez,  la  propaganda  no  ha  sido  retirada  por  los  partidos  políticos  y  candidatos 
participantes, por lo que existen espectaculares y pinta de bardas que afectan la imagen urbana. Aún cuando el periodo 
electoral  ya  pasó  y  el  Instituto  Electoral  de Querétaro  (IEQ)  hizo  un  llamado  para  el  retiro  de  la  propaganda,  en  el 
municipio ninguno de los candidatos ha hecho caso, por lo que el gobierno municipal tendrá que realizar el trabajo con 
cargo a  los partidos políticos.  “Después de haber pasado ya el periodo de elecciones,  se  siguen apreciando anuncios 
publicitarios.  El  Secretario  de  Gobierno  hasta  el  momento  no  ha  enviado  el  aviso  a  la  Secretaría  de  Servicios 
Municipales de mandar quitar cualquier propaganda política”, dijo de la Llata. Sin embargo hizo referencia que una vez 
que esto suceda, debido a la negativa de los candidatos, el municipio hará el trabajo de retirar las mantas, lonas y pinta 
de bardas, con cargo a los partidos políticos. (C p.13) 
 

PROCESO ELECTORAL 
 
CONTINÚA PRD SU LUCHA POR P. ESCOBEDO: SÁNCHEZ TAPIA 
Por Alejandrina López 
Carlos Lázaro Sánchez tapia, dirigente estatal del PRD, informó que continúa la lucha por la alcaldía de Pedro Escobedo, 
además informó que junto a profesores de la UAQ y académico de la ciudad de México llevaron a cabo el foro “Fraude en 
México 2012”,  con  sede  en  el  Jardín Principal,  de  la  cabecera municipal de Pedro Escobedo.  “Se  le  da  continuidad  y 
seguimiento  a  las  acciones  legales  emprendidas  en  la  Sala  Electoral  de  Querétaro  y  en  el  Trife”,  indicó  el  dirigente 
estatal del PRD. (N p.6) 
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
 
PAN 
 
SERÍA ARC BUEN LÍDER 
Por Candhy Escalante  
Para  el  diputado  Gerardo  Cuanalo  Santos  no  hay  mejor  opción  que  Armando  Rivera,  por  lo  que  deberá  ser  el 
excandidato a la presidencia municipal capitalina quien coordine a los regidores del ayuntamiento queretano durante la 
próxima administración. A unos días de que el Comité Estatal de PAN nombró a Guillermo Vega como coordinador de la 
bancada  de  Acción  Nacional  en  la  próxima  Legislatura,  el  panista  destacó  que  el  exedil  sería  un  buen  líder  en  el 
ayuntamiento. “Me parece muy buena decisión de grupo, yo he dicho que respaldaré y seré respetuoso de las decisiones 
que  tomen  los  diputados  de  la  Quincuagésima  séptima  Legislatura  y  en  ese  sentido,  la  decisión  que  ha  tomado  el 
presidente del partido y del grupo parlamentario es buena”. PLAZA DE ARMAS: ¿Armando deberá ser coordinador de 
regidores? GERARDO CUANALO: “Sí, sin duda, sin duda”. El diputado será compañero de Cabildo de Guadalupe Murguía, 
Salvador Martínez y Armando Rivera. Asimismo, dijo que  siempre respaldará  las decisiones de  su presidente estatal 
Pepe  Báez,  pues  aseguró  que   merece  el  reconocimiento  de  todos  los  militantes.  “Inmediatamente  después  de  que 
concluyó el Proceso Electoral le brindé el respaldo a Pepe Báez, estuvo muy al pendiente del Proceso Electoral, hizo el 
trabajo que debió haber hecho y fue muy puntual en su labor, fue una pieza importante, entonces yo difiero de todas las 
críticas que le han vertido a Pepe Báez y creo que merece el reconocimiento de todos”. Finalmente señaló que existen 
áreas de oportunidad no solo en el PAN sino en todos los partidos por lo que cualquier capacitación que se otorgue será 
de  vital  importancia.  “Siempre hay  áreas de oportunidad  en  todos  los partidos,  yo  creo que por  supuesto que  entre 
mayor  capacitación  le  podamos  brindar  a  los miembros  de  nuestro  partido mejores  preparados  pueden  estar  para 
desarrollar cualquier actividad que tengan referente el servicio público, siempre hay un área de oportunidad y nunca es 
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suficiente  la capacitación que se pueda dar y en  la medida de que pueda haber mejor y mayor capacitación vamos a 
tener mejores servidores públicos”. (PA p.5) 
 
AMAGA BOTELLO CON REGRESAR 
Por Alejandro Caballero  
El Secretario técnico de la Presidencia Municipal de Querétaro, Alfredo Botello, hizo un llamado a los diputados locales 
y regidores electos para que “cuiden la casa y la mantengan limpia” esto al referirse tanto a la presidencia municipal de 
Querétaro como también a la gubernatura, la cual dijo estar confiado que podrán recuperar dentro de tres años. Ante 
esto, apuntó que ahora que serán oposición es momento de que se cuide muy bien que la casa, sea una casa en perfectas 
condiciones y habitable para cuando ellos recuperen estas dos posiciones, las cuales perdieron en el año 2009 contra el 
actual gobernador priísta, José Calzada Rovirosa, y la capital el pasado 1 de julio contra el priísta Roberto Loyola Vera. 
Alfredo Botello manifestó que es natural que como partido político quieren recuperar ambas posiciones y que será lo 
que estarán buscando y que por ello es que  se debe de hacer un  trabajo  responsable en donde  se  le den  resultados 
palpables a  la ciudadanía para recuperar de nuevo su confianza.  “Como partido político  lo que queremos es volver a 
estar en casa en la cabeza de la casa tanto en la gubernatura como en la presidencia municipal y no queremos llegar a 
gobernar una casa en ruinas, queremos llegar a gobernar una casa que esté en condiciones de ser gobernable, por eso 
tenemos que apostarle ahora que somos oposición, porque la aspiración es regresar a casa”. Alfredo Botello sentenció 
que como oposición debe de distinguirse Acción Nacional de ser un partido responsable que no trunque los acuerdos, 
sino que por el contrario, los proponga, los busque y los apoye y que de esta forma se haga avanzar y crecer a México y 
a Querétaro y de esta manera, señaló, la ciudadanía verá que sus legisladores, que sus representantes están trabajando 
realmente por ellos y no por intereses de grupo o de particulares, ya que, explicó, la gente ya está cansada de este tipo 
de  representantes.  Y  adelantó  que  ellos  no  deben  de  ser  “como  otros  partidos”  que  sólo  buscan  su  interés  y  que 
bloquean las reformas con tal de conseguir algún beneficio para ellos o para sus partidos, dijo que Acción Nacional no 
seguirá este camino, ya que esto no es  lo que  le conviene al país, no al estado. “No, Acción Nacional debe de ser una 
oposición  responsable  que  verdaderamente  vele  por  el  interés  de  la  gente  por  lo  que  ellos  necesitan  y  no  por  los 
intereses particulares, yo creo que eso no debe de ser  la gente ya lo vivió y es algo que no quieren más, debemos de 
impulsar y de apoyar las grandes reformas que necesitamos, como la laboral, la energética, la fiscal entre muchas otras 
que son urgentes”. (PA p.5) 
 

PODER LEGISLATIVO 
 
NADA QUE HACER VS SERRATO 
Por Yoheme Pomares  
Atada de manos  la  LVI  Legislatura  Local para  tomar  cartas  en  el  asunto del  regidor prófugo de  la  capital,  Fernando 
Rodríguez Serrato, indicó el diputado local del PRI, Bernardo Ramírez Cuevas, quien lamentó que el pasado martes no 
se  haya  tocado  este  tema  en  el  Cabildo.     “Sí  porque  no  tenemos  un  documento  que  ampare,  que  se  inicie  un 
procedimiento, la Legislatura siempre ha sido apegada al marco jurídico, respetando la ley, la autonomía de los propios 
municipios y bueno no podemos tener una actitud de sobrepasarnos estas  instancias, se  tienen que agotar, mientras 
que no llegue un documento que solicite esta remoción, la Legislatura no puede hacer nada”. Ramírez Cuevas dijo que 
es  facultad del  Congreso,  el  destituir  a  este  funcionario municipal,  sin  embargo,  antes  el  Cabildo  tiene  que  hacer  su 
parte mandando el documento con la petición al Poder Legislativo. Precisó que es muy extraño de que luego de que el 
regidor metiera su sexto justificante, el Ayuntamiento no haga nada al respecto, porque dejan muchas dudas en el aire. 
Finalizó que lo primero que debe hacer el Municipio, es llamar al regidor, preguntarle si ya no va a trabajar y de ser una 
respuesta afirmativa,  llamar a su suplente para que se haga cargo de  los pendientes que existan y no queden para  la 
siguiente administración. (C web) 
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PODER EJECUTIVO 
 
AFINAN REGRESO PRIÍSTA AL GOBIERNO CAPITALINO 
Por Primavera Díaz 
El Gobernador del estado, José Calzada Rovirosa y el presidente electo de Querétaro, Roberto Loyola Vera, sostuvieron 
la mañana del pasado miércoles una reunión en Palacio de Gobierno, en donde se abordaron temas importantes para la 
recepción  de  la  administración  este  próximo  mes  de  octubre.  Loyola  Vera  explicó  en  entrevista,  que  este  tipo  de 
reuniones son indispensables para mantener un Querétaro competente y sustentable. “Se vio lo que tiene que ver con el 
proceso de transición, lo que viene para el Municipio de Querétaro. Es para mí muy importante compartir como lo he 
venido  haciendo en los últimos 19 meses, puntos de vista con el Gobernador Calzada, él es el líder político del Estado, y 
es muy  importante en el diseño de  las  cosas que estamos  impulsando para el Municipio de Querétaro contar con su 
valioso punto de vista”, manifestó. El Alcalde electo, manifestó que más allá de que se esté desarrollando un proyecto en 
particular entre el Gobierno del Estado y la Alcaldía capitalina, se está contemplando buscar la forma exacta de trabajar, 
para contar con una coordinación como, dijo, la han desarrollado en los últimos meses, principalmente en el tema de la 
seguridad.  “Pues  ahora  yo  como  Presidente  Municipal  electo  veo  indispensable  una  coordinación  muy  estrecha  en 
materia de seguridad, por ejemplo, por citar un rubro muy  importante, con Gobierno del Estado y con  las  instancias 
federales”, añadió. Y es que, el  alcalde electo manifestó que es  importante continuar con una comunicación estrecha 
entre los tres niveles de gobierno, compartiendo tareas e  información en donde los trabajos que impulse la instancia 
municipal  estén muy  bien  afinados  con  el  Estado  y  con  la  Federación  para multiplicar  la  capacidad,  los  esfuerzos  y 
alcances en beneficio de los ciudadanos. Por otro lado, Roberto Loyola Vera, señaló que su gabinete estará compuesto 
por profesionales,  puesto que  se  encuentran  revisando  “currículum por  currículum”,  para no dejar pasar una buena 
oportunidad.  Añadió  que  éstos  se  analizan  día  a  día,  contemplando  tanto  a  mujeres  como  a  hombres,  mismos  que 
tendrán que reunir como requisito el tener un compromiso con Querétaro, emoción social, tener capacidad probada y 
“por supuesto un profundo amor por Querétaro”. El próximo alcalde de Querétaro, señaló que en  los últimos días de 
trabajo en las Comisiones de entrega‐recepción, no se han encontrado irregularidades al interior de la administración 
que hoy día está liderada por María del Carmen Zúñiga Hernández. “El proceso de entrega‐recepción está transitando 
en orden, dentro de lo que la ley prevé, seguimos avanzando, estamos atendiendo un calendario por carteras por áreas 
de  responsabilidad  y  hasta  ahora  ha  transitado  sin  ningún  incidente”,  dijo.  Sin  embargo,  el  edil  electo  señaló  que 
aunque  la actual Administración habla de  tener “finanzas sanas”, en realidad “no son tan sanas” cuando se tiene una 
deuda que ronda el medio millar de millones. “Me parece que hay una estructura financiera ordenada que ha venido 
manteniendo un hacer administrativo aseado, pero bueno no quisiera adelantar vísperas seguiremos avanzando en éste 
proceso”, indicó. (PA p.1) 
 
“DESTAPA” LOYOLA A MAURICIO ORTIZ  
Por Alan Contreras 
Roberto  Loyola  Vera,  presidente  electo  del  Municipio  de  Querétaro,  confirmó  que  el  dirigente  municipal  del  PRI, 
Mauricio  Ortiz  Proal, es  considerado  para  ocupar  la  Secretaría  de  Gobierno  u  otra  área  del  municipio.  Explicó  que 
todavía se analizan muchos perfiles para ocupar las Secretarías de la Administración, los cuales, dijo, deberán cumplir 
con “el compromiso con Querétaro, emoción social y capacidad comprobada”. Será el primero de septiembre cuando 
Roberto Loyola, antes de que culmine el proceso de entrega recepción, presente su gabinete municipal. Entrevistado 
luego de  una reunión que sostuvo con el gobernador, José Calzada, refirió que sostendrá una coordinación estrecha con 
el Gobierno Estatal, para la construcción de obras municipales y también para ofrecer seguridad al municipio. Explicó 
que  habrá  una  coordinación  estrecha  con  el  intercambio de  información  y  trabajos  conjuntos,  en  el  tema  de  la 
modernización  del  sistema  de  transporte  público.  Dijo  que  se  reunirá  con  el  equipo  de  entrega  recepción  para 
actualizar la información que se tiene hasta ahora, sin hasta el momento haber detectado alguna irregularidad. (C p.3) 
 
ESPALDARAZO DE LOYOLA A MAURICIO ORTIZ  
Por José Luis Rodríguez 
Querétaro, Qro.‐ El presidente municipal electo de Querétaro, Roberto Loyola Vera, aseveró que los nombres que se han 
ventilado sobre la conformación de su gabinete son meras especulaciones, aunque dejó entrever que el único que tiene 
asegurado  un  cargo  es Mauricio  Ortiz  Proal,  a  quien  se  le menciona  como  Secretario  de  Gobierno.  "Mauricio  es  un 
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hombre  capaz,  con  reconocimiento  y  trayectoria,  su  propio  currículum  lo  avala  para  lo  que  se  le  menciona  y  para 
muchas otras posibilidades" indicó. Reiteró que por ahora se están analizando perfiles para que estén los hombres y las 
mujeres más capaces y comprometidas con Querétaro "estamos analizando propuestas que deben cumplir con el perfil 
de tener un compromiso y amor por Querétaro, emoción social y capacidad probada". (DQ p.1) 
 
REESTRUCTURARÉ LA DEUDA: LOYOLA 
Por  Paulina Piña 
El alcalde electo de Querétaro, Roberto Loyola Vera, se reunió con el gobernador del estado, José Calzada Rovirosa, en 
entrevista  destacó  la  importancia  de  una  absoluta  coordinación  con  la  administración  estatal  en  rubros  como  la 
seguridad, el transporte y finanzas y contar con el “valioso punto de vista del líder político del estado”, para impulsar 
los proyectos que estará desarrollando al frente del gobierno municipal. (N p.2) 
 
"ESCUELITA" DE EDILES ELECTOS 
Por Felipe Olguín 
Querétaro,  Qro.‐  Los  presidentes municipales  electos  se  reunieron  este miércoles  con  el  secretario  de  Planeación  y 
Finanzas de gobierno del Estado, Germán Giordano Bonilla,  con  la  finalidad de recibir orientación sobre  la adecuada 
forma en que tienen que manejar los recursos que estarán a la disposición de sus administraciones. Por instrucciones 
del  gobernador  José  Calzada  Rovirosa,  se  realizó  el  encuentro  "para  informarles  en  qué  consiste  el  manejo  de  sus 
finanzas y cómo van a tener que manejarlas una vez que lleguen al cargo". (DQ p.1)  
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
 
EXPEDIENTE Q 
Por Adán Olvera 
DE REBOTE. Muchos arañan la idea de la construcción de un partido político local, todos los que han competido en los 
tres últimos procesos en Querétaro son de dimensión y origen nacional; algunos "pasados" de vivillos de la política ya 
afilan el colmillo para luchar por las más dignas causas de los queretanos. (DQ p.1) 
 
CUARTO DE GUERRA 
Por Julio de la Cruz 
Querétaro, Qro.‐ EXITOSO. El delegado del Seguro Social en Querétaro, el doctor Raúl Figueroa García, entrega hoy ante 
el  director  general  del  IMSS,  Daniel  Karam,  y  el  gobernador  José  Calzada  Rovirosa  la  Unidad  de Medicina  Familiar 
Número 8  "El Marqués",  una obra  tan  importante  como necesaria para miles de  familias queretanas que  a  la  vez  es 
ejemplo de una cercanísima colaboración entre los gobiernos federal, estatal y municipal. Se pusieron las pilas. SIGUEN. 
No son uno, ni dos ni  tres  los empleados que padecen en  la Secretaría de Educación el yugo de Margarita Cruz y  su 
"operador" jurídico Armando Pedraza Arvizu. Decenas de trabajadores los acusan de acoso laboral, maltrato personal, 
insultos, prepotencia y hasta amenazas, pero nada ha valido y estos funcionarios se mantienen de facto al mando de la 
dependencia. (DQ p.1) 
 
LA FUENTE DE EL MARQUÉS 
Por Juan Antonio del Agua  
MULTIPLICACIÓN DE  LOS PANES.  Está  gruesa  la  disputa  por  el  control  del  PAN,  que  por  ahora  retiene  el  grupo de 
RICARDO ANAYA, con PEPE BÁEZ en el Comité Estatal y MEMO VEGA en la coordinación de la bancada en el próximo 
Congreso local. Sin embargo PANCHO DOMÍNGUEZ y ALFREDO BOTELLO no están dispuestos a dejarles todo el pastel o 
el PAN a los neos y hasta prometen la recuperación para el 2015. Agua de turbión, en una parte pan y en otra non. (PA 
p.1). 
 
COLUMNA PLAZA DE ARMAS  
Por Sergio Venegas Ramírez 
Prebendas.  Eso  fueron  durante  sexenios  los  juegos  de  placas  de  taxis.   Ya  no.  Este  armero  está  en  condiciones  de 
adelantarle que en la administración de José Calzada se dará prioridad a los auténticos trabajadores del volante y –oiga 
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esto‐ ¡por sorteo! Déjeme que le cuente. Como lo informó PLAZA DE ARMAS en su edición del 29 de julio pasado, había 
3  mil  solicitudes  de  nuevas  concesiones.  Hoy  son  muchas  más  y  se  espera  que  lleguen  a  5  mil.  No  importa.  El 
Mandatario estatal ha ordenado que se reciban todas aquellas peticiones que llenen los requisitos, sobre la base de lo 
dicho antes: apoyar a los taxistas que no tienen juegos de placas, que éstos se otorguen de manera individual (mafias 
absténganse) y por sorteo, hecho histórico en Querétaro y en el país. También  le puedo anticipar que se autorizarán 
unos 2 mil 500  taxis en cuatro regiones: Querétaro, San Juan del Río, Cadereyta y Jalpan. Esta acción se inscribe en el 
proceso de hacer más eficiente y moderno nuestro transporte y, por lo que ve a los hombres del volante, en el apoyo a la 
economía  familiar. Muchos  intereses  se  van  a  tocar,  pero  el Gobernador Calzada  está  decidido  a  darle  la  vuelta  a  la 
historia de  las prebendas de grupos y  familias.  Se beneficiará, ahora sí,  a  los  trabajadores y a  los usuarios. Eso sí  es 
cambio. MESÓN SANTA ROSA Mañana. Este viernes se realizará la reunión trimestral del Gabinete de Seguridad que 
encabeza  José Calzada y en  la que participan varias  instancias  como el Cisen, el Ejército,  la PGR y Seguridad Pública 
Federal, entre otras. El tema de temas: no soltar el blindaje ni aflojar el paso. Más nos vale.   OíDO EN EL 1810 Hoy. 
Finalmente, el Gobernador José Calzada y el director del IMSS, Daniel Karam, pondrán en marcha la Clínica Familiar de 
El Marqués. Este importante municipio contará con un servicio de salud federal que era exigencia de la población. Bien 
por  los  tres  niveles  de  Gobierno.  ¡PREEEPAREN!  Tranquilo. Muy  temprano,  este miércoles,  José  Calzada Rovirosa 
tomó café con un viejo amigo –más amigo que viejo‐, Roberto Loyola Vera. Solos, en la oficina principal de Palacio de la 
Corregidora seguramente, a la par de un expreso doble platicaron de lo que viene: la integración del Cabildo queretano 
y  el  equipo de  colaboradores de quien ocupará, desde  el  1 de octubre,  el  edificio de Centro Cívico. Ya  en  esas,  creo, 
habrán analizado el tema de las grandes obras para el municipio y la idea de integrar lo local al plan estatal. Y es que 
quienes han platicado con Loyola Vera aseguran que él  se enfocará al  tema de servicios y se sumará a  los proyectos 
calzadistas en el ámbito de vialidades y menesteres que requieren de importantes sumas de dinero. Sabe, así entiende 
el ejercicio municipal RLV, que los escasos recursos que tendrá su administración, deben aplicarse en las necesidades 
básicas de los que menos tienen. Así  lo ha comentado con el Gobernador Calzada Rovirosa, principal  impulsor de los 
programas de Piso Firme y Agua y luz para todos Adiós alcalde en tu calle.  ¡AAAPUNTEN! Lamentable. Como muchas 
muertes, dolorosas e  inexplicables,  llegó  la de María de  las Heras, directora de Demotecnia, una de  las más  certeras 
empresas dedicada a las encuestas. María fue desde hace años, la gurú en esos temas: odiada y criticada por los que no 
aciertan en las mediciones, pero querida y respetada por un importante grupo de ese poderoso sector. María murió el 
lunes. Trabajé con ella desde el 98 y hasta el 2005 en MVS, Milenio y finalmente Grupo Imagen. Ya la extrañamos. Un 
abrazo para César Augusto Santiago y toda su familia. En paz descanse.  ¡FUEGO! Se van. A partir del mes próximo 351 
militares que conforman el 97 Batallón con sede en Querétaro mudan a Fresnillo, Zacatecas. Atienden una orden del 
Secretario de  la Defensa,  el General Galván Galván. Ahora,  los que  tendrán que multiplicarse  son  los que  se quedan, 
encabezados por el general Ángel Prior Valencia. ¡Ánimo! (PA p.2) 
 

NOTAS PRINCIPALES 
 
DQ: MÁS DINERO A SEGURIDAD 
Por Francisco Javier Maldonado  
Querétaro,  Qro.‐  Con  la  finalidad  de  continuar  combatiendo  la  delincuencia  y  garantizar  a  las  familias  queretanas 
tranquilidad y paz, se destinarán más recursos en el rubro de la seguridad, según estableció el mandatario queretano, 
José Calzada Rovirosa, al poner en operación el Laboratorio de Balística y entregar equipamiento de seguridad. Ante 
varios  invitados  a  esta  ceremonia  realizada  en  las  instalaciones  de  la  Dirección  de  Servicios  Periciales  de  la 
Procuraduría General de  Justicia, el mandatario queretano dejó claro que para combatir  la delincuencia es necesario 
invertir en inteligencia y tecnología para tener eficiencia y eficacia.  (DQ p.1) 
 
N: AUMENTA SEGURIDAD 
MÁS INTELIGENCIA, EQUIPO Y ARMAS 
Por Luis del Toro 
Para  combatir  la  delincuencia  es  necesario  invertir  en  inteligencia  y  tecnología,  dijo  el  gobernador  José  Calzada 
Rovirosa  al  poner  en  marcha  el  Laboratorio  de  Balística,  con  inversión  de  16.2  millones  de  pesos  y  entregar 
equipamiento a la PGJ. (N p.1) 
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AM: PREOCUPA TRANSPORTE A QUERETANOS: LOYOLA  
Por Carolina Sánchez  
El  Presidente  Municipal  Electo  de  Querétaro,  Roberto  Loyola  Vera,  aseguró  que  su  administración  será  muy 
participativa en la modernización del transporte público, tema que preocupa a los queretanos. “Hay una preocupación 
por parte de los ciudadanos de mejorar el sistema de transporte colectivo en la Zona Metropolitana y, bueno, pues ahí 
estaremos participando con la Secretaria de Gobierno (del Poder Ejecutivo) en ésta Comisión para la Modernización del 
Sistema Metropolitano de Transporte, denominado Red Q”.(AM p.1) 
 
C: VÍA DIRECTA A LA SIERRA  
Por Alan Contreras 
La delegación estatal de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) construye dos viaductos en la carretera a 
la Sierra, eliminando curvas para reducir en dos kilómetros el tramo federal y disminuir el tiempo de paso. El delegado 
Luis Vázquez Zepeda informó que los trabajos en el tramo federal de 10 kilómetros no están detenidos, esta situación se 
presentó  hace  un  par  de  meses  debido  a  que  los  trabajos  se  detuvieron  por  la  tramitación  de  permisos,  para  la 
reubicación de especies endémicas. Explicó que se trabaja en el desarrollo de dos puentes en el tramo Higuerrillas‐Peña 
Blanca  (10  kilómetros de distancia),  los  cuales  permitirán  recortar  curvas  y disminuir  el  paso por  este  tramo en 30 
minutos. La construcción de dos puentes implica el desarrollo de una pequeña vialidad de 400 metros, que corresponde 
a medidas y trazos geométricos distintos a los originales. Detalló que los trabajos hechos en el tramo federal implican 
no  sólo  la  ampliación  de  carriles,  sino  la  modificación  del  80  por  ciento  del  trazo  de  esta  carretera.  La  SCT  está 
aplicando  170 millones  de  pesos  en  estos  trabajos.  Luis  Vázquez  Zepeda  aseguró  que  la  ampliación  de  carriles  del 
tramo federal, tiene un avance del 60 por ciento; se contempla que se culmine en el mes de diciembre, para partir en un 
próximo tramo de Higuerrillas al municipio de Tolimán. (C p.1) 
 
PA: RIFARÁN PLACAS 
Por Sergio Venegas Ramírez 
Prebendas.  Eso  fueron  durante  sexenios  los  juegos  de  placas  de  taxis.  Ya  no.  Este  armero  está  en  condiciones  de 
adelantarle que en la administración de José Calzada se dará prioridad a los auténticos trabajadores del volante y –oiga 
esto‐ ¡por sorteo! Déjeme que le cuente. Como lo informó PLAZA DE ARMAS, El Periódico de Querétaro, en su edición 
del  29  de  julio  pasado,  había  3  mil  solicitudes  de  nuevas  concesiones.  Hoy  son  muchas  más,  como  lo  confirmó  el 
Secretario  de  Gobierno  Jorge  López  Portillo,  y  se  espera  que  lleguen  a  5 mil.  No  importa.  El Mandatario  estatal  ha 
ordenado que se reciban todas aquellas peticiones que llenen los requisitos, sobre la base de lo dicho antes: apoyar a 
los  taxistas que no  tienen  juegos de placas,  que  estos  se otorguen de manera  individual  (mafias  absténganse)  y por 
sorteo, hecho histórico en Querétaro y en el país. También le puedo anticipar que se autorizarán unos 2 mil 500  taxis 
en cuatro regiones: Querétaro, San Juan del Río, Cadereyta y Jalpan. Esta acción se inscribe en el proceso de hacer más 
eficiente y moderno nuestro transporte y, por lo que ve a los hombres del volante, en el apoyo a la economía familiar. 
Muchos  intereses  se  van  a  tocar,  pero  el  Gobernador  Calzada  está  decidido  a  darle  la  vuelta  a  la  historia  de  las 
prebendas de grupos y familias. Se beneficiará, ahora sí, a los trabajadores y a los usuarios. Eso sí es cambio. (PA p.1) 
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